
大会に向けて！ 
  
本入部が終わり、１年生が１４人入部したバレー部は計３１

人となりました。 

部活動について、いろんなことを先輩に教えてもらいながら、

日々頑張っています。２・３年生は自分たちのプレーの向上

はもちろんのこと、１年生に丁寧に教えている姿が見られま

す。自分たちが先輩にやってもらったように、後輩に対して

熱心に指導しています。 

 

 さて、タイトルにもある通り私たちは６月にある「学校総

合体育大会」に向けて練習しています。４月にあった協会長

杯の反省を踏まえて、より強いチームになれるように頑張っ

ています。ゴールデンウイークには練習試合もし、実践的な

練習も行っています。 

 

 ３年生は、この大会が最後の 

大会となります。３年間の集大成、 

自分たちの力を存分に発揮で 

きるように頑張ります！！ 

 

 

 

栄光に近道なし 

努力に限界なし 


